

増えてきた内視鏡による胃がん検診



南足柄市では内視鏡による胃がん検診を昨年より始めました。今年になって受診する人が多くなって来ました。50才以上の男女が対象で年令が偶数の人が2年毎に受けられます。受診券をご確認下さい。



バリウムによる胃の検診は台の上でいろいろ動けなければ検査出来ませんが内視鏡検査はベッドの上で寝ているだけで検査出来ますのでその点は楽です。

しかし喉を通る時は少し苦しい感じがあります。口から検査する方法と鼻から検査する方法があります。



口から検査する・・・少し太めの内視鏡を使用するので喉を通ってしまえば検査が楽に進みます。少し大きい組織が採れますので診断が楽になります。

鼻から検査する方法・・・細いやわらかい物を使うので、喉の通過は楽に行えますが、胃の中に入ってからやわらか過ぎなので機械の操作が少し面倒になります。

見る面の大きさが小さいので、胃内の粘液が表面についたりすると洗い流すのが難しく、少し時間がかかるように思います。

しかし最近では喉の通過が楽なため、鼻からの検査を希望する人が多いようです。



内視鏡検査を始めた頃は軽い麻酔を使うこともありましたが、血圧が降下する危険もありますので最近ほとんど使いません。検査後、皆様はちよっと苦しいが良く分かったので良かったと言って頂いております。胃がん内視鏡検査を受けてみましょう。

令和2年～3年

年末年始休診のお知らせ

日曜・祝祭日休診 水曜日・土曜日午後休診

	12/28 (月)	12/29 (火)	12/30 (水)	12/31 (木)	1/1 (金)	1/2 (土)	1/3 (日)	1/4 (月)
午前	○	休診	休診	休診	×	休診	×	○
午後	休診	休診	×	休診	×	×	×	休診

1月5日(火)より平常通り診療します。奥津医院



令和2年5月7日より石川さん駐車場は利用できません。ご注意ください。



11月・12月の休診日

休診 日曜・祭日

午後休診 水曜・土曜



Eメールを送って下さい。

norikazu@okutu.jp



みなさんの質問や投稿をお待ちしております。
☆受付けからのお願い
月初めには必ず保険証を受付にお出し下さい。
診察券は毎回お持ち下さい。
☆編集に当たり校正には十分注意致しましたが、誤字・脱字等がありましたらご容赦下さい。